

# INFO PUBLIK

## APDESI Pangkep Gelar Rapat Koordinasi: Menuju Indonesia Emas, Bersama Membangun Desa

HermanDjide - [PANGKEP.INFOPUBLIK.CO.ID](http://PANGKEP.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jan 5, 2025 - 20:41



*APDESI Pangkep Gelar Rapat Koordinasi, Menuju Indonesia Emas, Bersama Membangun Desa*

PANGKEP – Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (APDESI) Kabupaten Pangkep menggelar rapat koordinasi bertajuk "Menuju Indonesia Emas: Menyatukan Persepsi dan Kebersamaan Membangun Desa". Acara ini

berlangsung di Kafe Raisa dan dihadiri oleh seluruh kepala desa, perangkat desa, dan stakeholder terkait.

Rapat ini bertujuan untuk mempererat sinergi antar perangkat desa dalam mendukung percepatan pembangunan di tingkat desa yang selaras dengan visi Indonesia Emas 2045. Ketua APDESI Kabupaten Pangkep, Abd Kadir yang juga sebagai Kepala Desa Tompo Buku dalam sambutannya menyampaikan bahwa desa adalah ujung tombak pembangunan nasional. "Jika desa maju, maka Indonesia pun akan semakin kuat," ujarnya.

Dalam rapat ini, berbagai isu strategis dibahas, mulai dari pengelolaan dana desa, percepatan digitalisasi desa, hingga pemberdayaan masyarakat untuk meningkatkan perekonomian lokal. Perwakilan dari Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Pangkep juga memberikan paparan mengenai kebijakan terbaru pemerintah terkait program pembangunan desa.

Salah satu poin penting yang menjadi perhatian adalah penguatan kolaborasi antar-desa melalui program kerja sama antar-desa (inter-village cooperation). Dengan pendekatan ini, diharapkan desa-desa di Kabupaten Pangkep dapat saling mendukung untuk memaksimalkan potensi wilayah masing-masing.

Selain itu, peran pemuda desa juga menjadi salah satu agenda utama. Sekretaris APDESI Pangkep Amiruddin SH menekankan pentingnya mengintegrasikan program pemberdayaan generasi muda agar mereka mampu menjadi motor penggerak inovasi di desa. "Pemuda harus menjadi ujung tombak dalam menciptakan desa yang mandiri dan berdaya saing," katanya

Rapat koordinasi ini diakhiri dengan penandatanganan deklarasi bersama oleh seluruh peserta. Deklarasi ini berisi komitmen untuk terus menjunjung nilai kebersamaan dan memperkuat semangat gotong royong dalam membangun desa yang maju dan berkelanjutan.

Dengan semangat yang sama, APDESI Kabupaten Pangkep optimis dapat membawa desa-desa di wilayahnya menjadi teladan dalam pembangunan yang inovatif dan inklusif, menuju Indonesia Emas 2045. (Herman Djide)